



Mardi 20 septembre en Provence

publié le 21/09/2022

Le mauvais accès à internet complique les nouvelles quotidiennes, mais nous allons essayer d'en donner autant que possible.

La journée du mardi a commencé sur Arles avec des ateliers et un combat de gladiateurs animés par Acta et Brice Lopez que les 3e connaissent déjà bien, il reviendra pour les journées JO histo en juin.

L'après-midi nous a fait découvrir la reproduction d'un pressoir antique et l'histoire de la viticulture. Les élèves ont pu acheter les bouteilles demandées par les parents et tout est en cartons, à l'abri dans les soutes.

Mercredi, la journée complète se déroulera au site archéologique de Glanum, près de St-Remy de Provence.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.